



上真野 2022



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

キラリと光る未来を目指し チャレンジしよう ~よさに気づき 伝え合い 広げよう~

子どもたちの成長を感じた、素晴らしい学習発表会でした！！

10月22日（土）に学習発表会が行われました。子どもたちは、発表内容がお家の方にしっかり伝わるように毎日一生懸命練習を重ねてきました。当日は、その成果が見られ、どの学年も生き生きとした素晴らしい発表となりました。発表内容も、様々な学習や行事などを通して学んだことを生かして、劇、音楽、ダンス、合奏など、担任と子どもたちで作りに上げた、たくさんの工夫が見られました。課題や苦労を乗り越えて、真剣に取り組む子どもたちの姿にとっても感動しました。保護者の皆様も、子どもたちの頑張りや成長に感動されたことと思います。

保護者の皆様には、お忙しい中、ご来校いただき、ありがとうございました。また、衣装や小道具等の準備、健康管理など、様々なご協力に感謝いたします。本当にありがとうございました。

① 開会のことば（1年生）



ハロウィンの衣装を着たかわいらしい1年生が、各学年の発表内容を元気よく紹介しました。

② 上真野ミュージックフェスティバル!!!!（5年生）



音楽やダンス、ボディーパーカッションなどで、会場が盛り上がりました。

③ 寿限無（2年生）



落語で有名なお話を劇で発表しました。長〜い名前を早口で言うところが見物でした。

④ キラリかがやく1年生 ～うつりかわる きせつのなかで～（1年生）



季節の変化の中で気付いたことを、言葉や音楽、ダンスなどで元気いっぱい表現しました。

⑤ カラフル探検隊 ～鹿島区いいところ みんなでおいで～（3・4年生）



社会科や総合の学習で見つけた上真野や鹿島区のいいところをたくさん紹介してくれました。

⑥ レッツ エンジョイ ミュージック（器楽部）



「10人のインディアン」「糸」「見よ勇者は帰りぬ」の3曲を素敵な音色で披露しました。

⑦ カギのない動物園（6年生）



本当に大切なものは何かを考えさせられる劇でした。さすがは6年生です。

⑧ 閉会のことば（6年生）



各学年の発表を振り返りながら閉会しました。各学年の代表が感想を発表しました。

上真野小学校の子どもたちの力を改めて感じた素晴らしい学習発表会でした。
学習発表会の開催にあたり、様々なご協力をいただき、ありがとうございました。